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AUMENTO PER IL TERZO ANNO CONSECUTIVO DELLA TARI, PREOCCUPAZIONE PER L'ASSETTO DEI
DIPENDENTI NEGLI UFFICI COMUNALI E NUOVO RINVIO DELLA PRATICA SUL PROSCIUGAMENTO ESTIVO
DEL TORRENTE LAVAGNA

SAN COLOMBANO CERTENOLI : Ieri sera si è svolto il consiglio comunale: 
All'inizio il gruppo Territorio e Sviluppo ha chiesto un minuto di raccoglimento in memoria del Sig.Francesco "Franco"
Massa, ex dipendente comunale deceduto recentemente.  
Il Sindaco ha poi comunicato il rinvio della pratica proposta da Territorio e Sviluppo sull'azione nei confronti di Iren per
il prelievo forzoso d'acqua ed il conseguente prosciugamento estivo del Torrente Lavagna.  
Dalle parole del Sindaco appare che non ci sia intenzione a differenza degli altri comuni ed associazioni di attivarsi
con la Comunità Europea ma di mantenere un sollecito costante per far diminuire nel tempo il prelievo. 
Ad ogni modo il Consigliere Amadori ha chiuso la discussione dicendo che invece se ne discuterà nel prossimo
consiglio comunale.  
Si è poi approvato uno schema di convenzione con altri comuni del territorio volto a partecipare ad un bando
economico su interventi a carattere culturale e sportivo. 
È stato altresì approvato all'unanimità il nuovo Regolamento sulla gestione dei rifiuti.  
È stato approvato con i soli voti della maggioranza e l'astensione di Territorio e Sviluppo il P.E.F. Piano Economico e
Finanziario dei rifiuti. 
È stato approvato a maggioranza ma con il voto contrario di Territorio e Sviluppo il piano delle tariffe TARI (rifiuti) in
quanto per il terzo anno consecutivo vi sarà un ulteriore aumento sulle tasche dei cittadini senza un vero
miglioramento del servizio che non appare adeguato alle spese ed agli altri comuni del territorio.  
È stata approvata da tutti una mozione presentata dal consigliere Amadori sulla solidarietà al popolo ucraino. 
È stato sollecitato un intervento ed una più attenta cura della strada comunale di Barbarasco.  
È stata discussa l'interpellanza sui disservizi legati alla raccolta dei rifiuti. 
Proprio stamattina una cittadina di Bavaggi per smaltire un elettrodomestico dovrà attendere il ritiro a luglio...! 
Infine il gruppo Territorio e Sviluppo ha espresso la forte preoccupazione sullo stato degli uffici comunali, sulla
mancanza di personale ed il grave rischio di rallentamento dei servizi. 
Hanno chiesto maggiore attenzione verso i dipendenti degli uffici in quanto il braccio destro dell'amministrazione
comunale alla luce di evidenti problemi segnalati anche da loro stessi. 
Nel contempo hanno chiesto di essere tenuti al corrente sui prossimi passi che intenderà fare la Giunta comunale in
quanto hanno evidenziato la loro forte preoccupazione.
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